



„Gemeinde Dörlesberg präsentiert sich in neuem Gewand“

PRESSEMITTEILUNG

Donnerstag, 9. September 2010 Kontakt | Impressum



Herzlich Willkommen in

Dörlesberg



HOME **HOME**

DÖRLESBERG

ORTSVERWALTUNG

INFOKANAL

BALDEN & WOHNEN

BILDERGALERIE

VEREINE

WALDSPORTHALLE

KIRCHE

LINKS

KARTE & ANFAHRT

TAUBERLANDPARK

Herzlich Willkommen hier bei uns in Dörlesberg !

Es lässt sich in unserer wunderschönen, sonnigen Landschaft, bei Fachwerk und Wein aus dem angrenzenden Taubertal sowie aufgeschlossenen Menschen sehr gut leben und arbeiten. Dies werden Sie auch durch unseren Internetauftritt auf dieser Homepage spüren, davon überzeugen können Sie sich aber nur dann, wenn Sie selbst unsere Ortschaft besuchen. Ich lade Sie daher ein, zu uns nach Dörlesberg zu kommen um sich anzusehen, dass wir hier wirklich ein kleines Stück Paradies inmitten des so genannten "Mädonnenländchens" im Norden von Baden-Württemberg haben.



Ob Sie eine Veranstaltung bei uns besuchen wollen, sich als Bürger informieren, zum Beispiel über unseren "Tinfokanal" der in den Haushalten im TV empfangen wird, oder ob Sie sich als Investor für Dörlesberg interessieren - bei uns sind Sie immer willkommen. Charmante Liegenschaften im Dorf kern, ein Neubaugebiet und das Gewerbegebiet, alles mit DSL Versorgung, sind auch für Neubürger offen.

Wenn Sie Fragen, Anregungen oder sonst irgendetwas auf dem Herzen haben, melden Sie sich. Ich bin nicht nur persönlich, sondern natürlich auch telefonisch und per E-Mail für Sie da. Somit wünsche ich Ihnen viel Spaß beim virtuellen oder realen Spaziergang durch Dörlesberg und würde mich ganz besonders freuen, wenn ich Ihnen bei einer Gelegenheit begegnen kann und wir miteinander ins Gespräch kommen können.

Herzlich
Ihr Udo Schlachter
Ortsvorsteher

Gemeinde Dörlesberg präsentiert sich in neuem Gewand

Der Ortschaftsrat der Gemeinde Dörlesberg, eine von insgesamt 15 Ortschaften der Großen Kreisstadt Wertheim, tagte am Mittwoch Abend im Bürgerhaus in Dörlesberg.

Thema der Sitzung war die 'Öffentliche Präsentation der Ortschaft Dörlesberg und Ihrer Vereine - Möglichkeiten und Einsatz verschiedener Medien'.

Vor der Sitzung wurde im Rahmen einer Ortsbegehung die neue Begrüßungstafel am Orteingang besichtigt.

Anwesend waren neben den Mitgliedern des Ortschaftsrates auch die Vorsitzenden der örtlichen Vereine, Vertreter der beiden großen regionalen Zeitungen, sowie die Inhaber der Firma Proteus Solutions GbR.

Nach der Eröffnung der Sitzung durch Ortsvorsteher Udo Schlachter, stellte dieser kurz die Situation der Gemeinde mit ca. 800 Einwohnern vor. Es sei notwendig, die Ortschaft öffentlich gut zu präsentieren. Dazu sei jedoch die Mithilfe der örtlichen Vereine unmittelbar notwendig. Erste Erfolge der neuen Internetseite (<http://www.doerlesberg.de>) in Dörlesberg waren für Ortsvorsteher Schlachter ausschlaggebend, an dieser Stelle mehr zu tun. So sei der Verkauf eines Bauplatzes vor kurzem möglich geworden, weil der Käufer die Website der Gemeinde mit entsprechenden Links zu den Angeboten gefunden hatte.

In einer anschließenden Präsentation stellten Herr Björn-Lars Kuhn und Herr Thomas Boss, Inhaber der Firma Proteus Solutions GbR (<http://www.proteus-solutions.de>) aus Spaichingen, die von ihnen neu erstellte Internetseite der Gemeinde erstmals der Öffentlichkeit vor. Im Rahmen der Präsentation betonte auch Herr Kuhn die Wichtigkeit der Mitarbeit der Vereine. Nur mit aktuellen Veröffentlichungen, in Form von Terminen und Berichten sowie Bildern von Veranstaltungen, erhält die Internetpräsenz die Attraktivität, die auch Suchmaschinen entsprechend honorieren.

Ein Alleinstellungsmerkmal von Dörlesberg, der sogenannte 'Infokanal' wurde bei der Konzeption der Seite nahtlos integriert. Hierbei handelt es sich um einen Fernsehkanal, der in Dörlesberg und mehreren Nachbargemeinden verbreitet wird und aktuelle Informationen der Ortschaft in Text- und Bildform enthält. Durch Initiative und Mithilfe von Volker Goldschmitt konnten die Informationen des Infokanals in Echtzeit in die Internetseite übernommen werden und stehen so auch in diesem Medium zur Verfügung. Weitere Aktualisierungen am Infokanal sind bereits in Planung.

In der anschließenden Aussprache bekamen die Vereinsvertreter die Gelegenheit eigene Gedanken zu öffentlichen Darstellung einzubringen und Fragen an die anwesenden Medienvertreter zu richten. So wurden Fragen zur Berichterstattung lokaler Vereinsereignisse und -veranstaltungen, wie auch Fragen zur Kommunikation mit den Medien beantwortet.

Grundsätzlich möchte die Gemeinde Dörlesberg unter Federführung von Udo Schlachter die Präsenz der eigenen Ortschaft in den Medien erhöhen und mit der Internetseite den Vereinen sowie ansässigen Wirtschaftsunternehmen eine Plattform für die eigene Darstellung zur Verfügung stellen. Dabei versteht sich die Internetpräsenz der Gemeinde Dörlesberg keinesfalls als Konkurrenz zur offiziellen Seite der Stadt Wertheim, sondern stellt durch die Verknüpfung eine Ergänzung dar. Somit kann sich jede der eingemeindeten Ortschaften sowie die Stadtteile Wertheims nach eigenen Vorstellungen präsentieren.

Die Gemeinde Dörlesberg wird seit Monaten immer wieder in den Schlagzeilen der regionalen und auch überregionalen Medien erwähnt. Grund für die Aufmerksamkeit ist der 'Tauberlandpark', mit dem auf der Gemarkungsfläche Europas größte Photovoltaik-Anlage realisiert wird. In diesem Zusammenhang wurde den Anwesenden über die Betriebsführungs-Internetseite der relatio Unternehmensgruppe ein kleiner Einblick 'in die Anlage' ermöglicht.

Für weitere Fragen und Informationen stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung:



Proteus Solutions GbR

Björn-Lars Kuhn
Meisenweg 5
78549 Spaichingen

Tel: (0 74 24) 94 00 13 – 70
oder kostenlos unter:

0800 – 50 50 60 55

Fax: (0 74 24) 94 00 13 - 77

Email: BLK@proteus-solutions.de

Web: www.proteus-solutions.de